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Abstract (en)
The tent has a semi-permanent character. It is used for varied technical purposes in the building trade, for military, civilian protection, sanitary and
emergency aid purposes and for observation and research under extreme climatic conditions. The tent shell consists of two plastic webs placed one
on top of the other which are welded together in parallel stripes. The chambers thus arising are filled with insulation material or foam. The tent shell
is supported by an independent support frame made of wood or metal tubes. The tent has a dismantleable wooden floor which is compiled from the
lid, base and walls of the packing box. However, it can also be supplied without this wooden floor; the packaging wrapper then serves as a floor mat.
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Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein isoliertes Mehrzweckzeit mit semipermanentem Charakter. Es findet Anwendung für mannigfaltige technische
Zwecke im Bauwesen, Militär, Zivilschutz, Sanität, Katastrophenhilfe sowie bei Beobachtung und Forschung unter klimatisch extremen
Verhältnissen. Der Zeltmantel besteht aus zwei aufeinandergelegten Kunststoffbahnen, welche in parallelen Streifen zusammengeschweisst sind.
Die dadurch entstehenden Kammern sind mit Isolationsmaterial ausgefüllt oder ausgeschäumt. Der Zeltmantel wird von einem unabhängigen
Traggerüst aus Holz oder aus Metallrohren getragen. Das Zelt verfügt über einen demontablen Holzboden, welcher aus Deckel, Boden und Wänden
der Verpackungskiste zusammengesetzt wird. Es kann aber auch ohne diesen Holzboden abgegeben werden; die Verpackungshülle dient dann
gleichzeitig als Bodenmatte.
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